

No peligra el mantenimiento de parques y jardines de las playas

Escrito por AgenCYA. Miércoles, 21 de mayo de 2014

Cabisuar continuará encargándose del mantenimiento de paseos marítimos y parques de las localidades costeras de Cartagena mientras se resuelve la impugnación de una empresa contra el concurso de limpieza del litoral, al que aspiran diversas sociedades.

El nuevo contrato de limpieza para las localidades de las playas de Cartagena está valorado en 4,2 millones y es para un período de cinco años, siendo varias las empresas aspirantes, de las que la Unión Temporal de Empresas González Soto-Limpiezas del Sureste ha impugnado el concurso público, lo que provocó que el Instituto Municipal de Servicios del Litoral (Imsel) aplazase el viernes la última fase de la licitación. Esta UTE había sido descalificada por haber rebajado su presupuesto en el pliego técnico.

Esta incidencia no afectará a los trabajos de limpieza en los pueblos del Mar Menor, La Azohía e Isla Plana, pues un representante de Cabisuar ha confirmado a este periódico que esta entidad continuará con una labor que lleva efectuando desde el uno de marzo de 2013 mientras se resuelve la impugnación. En el caso del Mar Menor, su área de actuación va desde Los Urrutias hasta Islas Menores, abarcando Los Nietos y Mar de Cristal.